

Rebland *Kurier*

09.03.2022

Erlös für die Ukraine-Hilfe

BE-Gruppe will spenden

Gottenheim. Die Mitglieder der BE-Gruppe „Gottenheims Kinder“ sind schockiert über die Kriegshandlungen in der Ukraine und die große Flüchtlingswelle. „Die Geschehnisse in unserer unmittelbaren Nachbarschaft machen uns alle betroffen, traurig und sprachlos“, so Melanie Mecklenburg für die Bürgergruppe. Deshalb hat das Team der BE-Gruppe beschlossen, den Erlös der Gruppe aus dem Kinderkleidermarkt, der am Samstag, 12. März, 11 Uhr bis 14 Uhr, in der Turnhalle der Grundschule in Gottenheim stattfindet, zu 100 Prozent für die Ukrainehilfe zu spenden. „Wir möchten ganz bewusst ukrainische Kinder, die in Deutschland Zuflucht gefunden haben, aber auch diejenigen, die ihre Heimat nicht verlassen können oder wollen, unterstützen“, so Melanie Mecklenburg. So soll die Hälfte des Erlöses aus dem Kleidermarkt dem „S‘Einlädele“ zugutekommen und die andere Hälfte der Renate-Merkle-Stiftung. Die Bürgergruppe hofft am Samstag auf eine rege Nachfrage, denn: „Je mehr Besucher kommen, desto höher wird die Spendensumme.“ (RK)